



PRESSEMITTEILUNG

Nr. 17 vom 21.01.2016

Flughafenentwicklung am BER

Dierk Homeyer: Erfolgreiche Umfeldentwicklung stärkt Wirtschaftskraft der Region

Die CDU-Fraktion hat heute den Antrag „Flughafenumfeldentwicklung am BER jetzt vorantreiben“ in den Landtag eingebracht. Dazu sagte der wirtschaftspolitische Sprecher der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg, Dierk Homeyer:

„Der Flughafen BER in Schönefeld ist dabei, Vertrauen zurückzugewinnen und wird in absehbarer Zeit ans Netz gehen. Schon jetzt nimmt die Nachfrage von Unternehmen, die sich in der Flughafenumfeldregion ansiedeln wollen, zu. Eine nachhaltige und wertschöpfende Ansiedlungspolitik muss deshalb schon jetzt aktiv und konsequent vorangetrieben werden.“

Wir fordern die Landesregierung vor allem auf, das Airport Region Team konzeptionell und personell zu verstärken, sich stärker auf die Ansiedlung von Industrieunternehmen und ein breites Dienstleistungsportfolio zu konzentrieren und die notwendigen Maßnahmen zügig umzusetzen. Ein Konzept dafür sollte bis Juni 2016 vorliegen. Eine erfolgreiche Flughafenumfeldentwicklung braucht einen attraktiven und gut vernetzten Standort. In diesen Prozess müssen alle für den Ansiedlungserfolg von Unternehmen wichtigen Stakeholder eingebunden werden. Damit wird die Wettbewerbsfähigkeit und Wirtschaftskraft der gesamten Region gestärkt.“